

JFA キッズサッカーフェスティバル

いわて in きたかみ 写真館

日時： 2024年3月20日（水・祝） <U-6/U-8> 9：55～12：50
会場： 北上総合体育館大アリーナ（半面）
主催： （公社）岩手県サッカー協会
主管： 北上市サッカー協会
特別協賛： 明治安田生命岩手南支社
後援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA）、北上市教育委員会、（公財）北上市体育協会
内容： 各カテゴリーに分かれて、「楽しい動き・ボール遊び」と「各種ゲーム」
* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう
参加者： 47名
U-6 : 17名【男：13名、女：4名】
U-8 : 30名【男：25名、女：5名】
運営スタッフ： 北上市サッカー協会スタッフ、北上翔南高校サッカー部、
岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ

<受付の様子・明治安田生命岩手南支社様による健康チェックブースの様子>



<開会式の様子>



北上市サッカー協会 高橋辰一会長による歓迎のごあいさつ

第1部 (幼児の部)





第2部 (小学1年2年の部)





<記念写真>



U-6 参加者



U-8 参加者

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想

- またイベントがあれば参加したいです。一関でもイベントをやってくれれば嬉しいです。(U-6 ミヤウチさん)
- とても楽しかったようです！ありがとうございました。(U-6 コバヤシキキさん)
- 様々なゲームがあり、とても楽しめた様子でした！高校生の皆さんがより積極的だとさらに良かったと思います。(U-8 保護者)
- 高校生の方もいて、コーチがたくさんいたのが嬉しくて「お兄さんコーチとたくさん遊べて楽しかった」と大満足の様子でした。(U-6 チバアヤトさん)
- 楽しく参加させていただきました。このような会がなければ、出会わなかった友達もでき、また会いたい！と話していました。ありがとうございました (U-8 タキウラエイタさん)
- たくさんお友達ができて楽しかった。また次も行きたい。(U-8 参加者)
- こどもの様子に合わせて、関わりかた、内容、調整してくださりありがたかったです。高校生にも優しく面白くしてもらって、娘は嬉しかったようです。帰ってきてから、もらったテキストでたくさん遊んでいます。貴重な機会をありがとうございました！(U-6 カネタホマさん)
- 人見知りで困らせてすみませんでした。コーチの方々も高校生の方々も優しく声をかけてくださったり、隣にいて寄り添ったりしてくださりありがとうございました。サッカーや体を動かすことは好きなのでまた参加したいと思ってます。(U-6 カミタイラユウトさん)

●スタッフのコメント

今年度 16 回目、最後の「JFA キッズサッカーフェスティバル in きたかみ」を北上総合体育館で開催することができました。

こどもたちは主体的にボール遊び・動き遊びのアトラクションやゲームを選択、スタッフは褒める盛り上げることをコンセプトに開催しました。アンケートも実施しましたが、みなさんから、「新しいお友だちができた。」「楽しくサッカーができた。」と喜びの声が届き、嬉しく思います。

受付時では、第 1 部の幼児のところは、高校生が受付、プレゼント配布、こどもが名前をテープにかくことのサポートをして、会場まで誘導してくれました。保護者には、その間、特別協賛社である「明治安田生命岩手南支社」様による健康測定会を体験してもらいました。「明治安田生命岩手南支社」様は、サッカーを通じての地域貢献活動と一緒にご支援いただき、またイベントにおいて、健康づくりのサポートをいただきました。一関会場、大船渡会場、奥州会場、今回の北上会場の 4 会場にご支援いただき、誠にありがとうございます。

第 1 部（幼児の部）では、アイスブレイクで子どもとスタッフがペアになり、コーチの合図に合わせて楽しい動きあそびをしました。それから、ビブスキャッチ・コーン倒し・コーチのものまねなどやボール遊びでは、手遊び GK キャッチ、ゴールへキックしてシュートなどゾーンに分かれ、子どもが主体的に選び楽しく参加してくれました。

第 2 部（小学 1 年 2 年の部）においては、アイスブレイクで手つなぎ鬼ごっこをして、新しいおともだちと手をつなぎ楽しみました。様々な動きあそび・ボール遊び（手遊び、足遊び、ドリブルシュート）・ゲーム（子ども同士対決、コーチと対決、コーチと一緒に手つなぎ GK）をしました。

北上翔南高校の皆さんには、開会式閉会式の進行役もあり不慣れのところもあったと思いますが、お兄さん役として、参加者に寄り添い楽しい雰囲気を作っていました。

来年度もワクワク、ドキドキ楽しいサッカーを、初心者を含めより多くの子どもたちにお届けしたいと思います。身体を動かす爽快感、新しいお友だちと仲良くなる、ボール遊びが楽しくなるサッカーというスポーツの魅力に触れてほしいと思います。地元責任者が、開催を計画していきますので、サッカーをやってみたいお子さんがいましたら、保護者の皆さん、ぜひとも会場にお越しください。岩手県サッカー協会ホームページおよび、公式 SNS (Instagram と X) に掲載していきます。たくさんのご参加を引き続きお待ちしております。

最後に、この場を借りて、当日運営に携わっていただきました、北上市サッカー協会スタッフの皆さま、北上翔南高校サッカー部 2 年生の皆さま、引率協力いただいた先生、そして参加いただいた、幼児、小学 1 年 2 年生のみなさん、送迎いただいた保護者のみなさまに感謝を申し上げます。

**開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。
たくさんのご参加をお待ちしております！**

すべてはこどもたちのために



： **岩手県サッカー協会ウェブサイト**

(編集：蝦名浩明)